
10 Pièces

371 m²

Réf. 5923

12 900 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Palais  de  l'Elysée  -  A  proximité  des  Champs-Elysées,  entre  la  rue  du

Faubourg  Saint  Honoré  et  l'avenue  Gabriel,  en  fond  de  cour  d'un

immeuble  Haussmannien,  un  hôtel  particulier  de  371.14  m².  Il  est

composé au rez-de-cour, d'une entrée, un séjour, une salle à manger,

un  petit  salon  et  d'une  cuisine  ouverte  sous  une  verrière.Au  premier

niveau,  deux  chambres  avec  chacune  une  salle  de  bains  et  un

dressing, une troisième chambre avec une salle de bains. Au deuxième

étage,  deux  chambres  avec  un  dressing  et  une  salle  de  bains.  Une

piscine, un hammam et une salle de cinéma au sous-sol. Une place de

...

Golden  triangle  close  to  the  champs-elysées,  between  rue  du  faubourg

saint-honoré  and  avenue  gabriel,  in  the  courtyard  of  a  haussmannian  building,  a

460m² private mansion. It comprises, on the courtyard level, an entrance, a living

room, a dining room, a small lounge, and an open kitchen under a glass roof. On

the  first  floor,  two  bedrooms  each  with  a  bathroom  and  a  dressing  room,  and  a

third bedroom with a bathroom. On the second floor, two bedrooms with a dressing

room  and  a  bathroom.  A  pool,  a  hammam,  and  a  cinema  room  are  in  the

basement. A parking space and a garage are available in the ...

VARENNE (6ÈME)

7 Place Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME
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